

# Conférence Luc Prud'Homme «Valoriser la diversité à l'école: l'importance de la différenciation pédagogique»

Lundi 27 août 2012  
Aula des Cèdres

# Valoriser la diversité à l'école: l'importance de la différenciation pédagogique

Filière Enseignement primaire  
Conférence de Luc Prud'Homme  
professeur au Département des sciences de l'éducation de l'Université du Québec à Trois-Rivières

---

**Lundi 27 août 2012**

Aula des Cèdres, Avenue de Cour 33bis  
14h - 17h

---

Contact  
Secrétariat des filières  
[francine.brocard@hepl.ch](mailto:francine.brocard@hepl.ch)  
tél.: +41 21 316 38 09

## L'accueil de la diversité marquera la prochaine rentrée BP 2012.

Les étudiants plongeront dans le vif d'une formation académique ouverte sur des regards pluriels en matière de diversité, sous l'impulsion du Dr Luc Prud'Homme. Co-directeur avec Serge Ramel du Laboratoire international sur l'inclusion scolaire (LISIS) fondé par la HEP Vaud et l'Université du Québec à Trois-Rivières, Luc Prud'Homme est aussi professeur au Département des sciences de l'éducation de l'UQTR.

En conférence plénière, le chercheur québécois, auteur de nombreuses contributions dans le Canton de Vaud, s'exprimera sur un thème qu'il connaît de A à Z et qui est aussi le sujet de sa thèse: « Valoriser la diversité à l'école: l'importance de la différenciation pédagogique ».

En marge de cette conférence se déroulera une table ronde en présence d'experts internes, animée par Jacques Pilloud, responsable de la filière Pédagogie spécialisée.



Haute école pédagogique  
du canton de Vaud  
Tél. +41 21 316 38 09

Avenue de Cour 33  
CH-1014 Lausanne  
[www.hepl.ch](http://www.hepl.ch)